



Nutzung des Parkhauses Pilatusmarkt

E-Mail

KOMM

Print- und AV-Medien
der Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 2. September 2011

Am Samstag, 3. September 2011, findet ab 18 Uhr das Eröffnungsspiel der Swissporarena statt. Das Parkhaus des Pilatusmarkt steht an diesem Samstag nicht zur Verfügung. Besucherinnen und Besucher, die mit dem Auto zum Spiel anreisen, können ihr Auto auf dem Zirkusplatz auf der Allmend parkieren. Da die Anzahl Parkplätze begrenzt ist, wird geraten mit dem Bus, dem Velo oder zu Fuss anzureisen.

Während der ersten Fussballspielen in der neuen Swissporarena stand den Match-Besucherinnen und -besuchern, die mit dem Auto anreisen, jeweils die Parkgarage des Pilatusmarktes als Parkplatz zur Verfügung. Diese hat sich als Parkierungsanlage bewährt.

Da die Parkgarage aber anlässlich der zwei Fussballspiele des FC Luzern gegen Thun und Young Boys schlecht frequentiert wurde, obwohl der grösste Veranstaltungs-Parkplatz auf der Allmend, der Zirkusplatz, nicht als Parkplatz zur Verfügung stand, hat die Stadt Luzern beschlossen, die Parkgarage des Pilatusmarktes nicht bei allen Fussballspielen zur Verfügung zu stellen. Sie soll nur genutzt werden, wenn die übrigen Veranstaltungsparkplätze auf der Allmend belegt oder aufgrund der Witterung nicht benutzbar sind.

Erfreulicherweise konnte anlässlich der ersten drei Fussballspiele in der Swissporarena festgestellt werden, dass ein Grossteil der Besucherinnen und Besucher mit den öffentlichen Verkehrsmitteln, zu Fuss oder mit dem Velo anreisen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Tiefbauamt

Roland Koch, Bereichsleiter Verkehr und Infrastrukturprojekte

Telefon: 079 269 86 76

Email: roland.koch@stadtluzern.ch

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch